

地元産お味噌はいかがですか

北清水営農組合が建設を進めていた、農産物加工施設（味噌加工所）がこのほど完成し、10月31日試運転が行われました。

同地区で転作作物として栽培される大豆を中心に加工する目的で整備されたこの施設には、本格的な調理機材が備えられ、また、お揃いのユニフォームに身を包んだ味噌加工部会のみなさん（女性16名、代表伊藤芳枝さん）の姿からも、この事業にかける意気込みが感じられました。

なお、ここでは味噌のほか餅やきな粉の加工販売も行うそうです。



「サケの里親」募集

千葉県で唯一サケが遡上する川、栗山川にサケの稚魚を放流してみませんか。サケの受精卵を孵化させ放流するもので、だれでも簡単に育てることができます。希望者は、12月21日までに申し込み下さい。申込者には、後日飼育方法などお知らせします。

※申し込み・問い合わせ先

産業振興課 商工観光係
☎ 82-18826



2002年の初日の出は屋形海岸で

町観光協会では、新年の幕開けを記念して元旦午前5時30分から初日の出「紅白もち、甘酒サービス」を実施します。

雄大な太平洋から昇る光輝く初日は、新年を迎えるにふさわしい光景です。来るべき平成14年が、よりよい年でありますように屋形海岸にお出かけになってはいかがですか。

温かい甘酒と、千個の紅白もちを用意してお待ちしています。

